



Ibrahim Maalouf est né le 5 novembre 1980 à Beyrouth. C'est un musicien franco-libanais, (trompettiste et pianiste), compositeur, notamment de musiques de films, arrangeur, producteur et professeur d'improvisation et de trompette.



Amin Maalouf, né le 25 février 1949 à Beyrouth, est un écrivain franco-libanais. Il a été élu à l'Académie française en 2011. Il est l'oncle du trompettiste Ibrahim Maalouf.



Louane Emera ou simplement Louane, est une chanteuse et actrice française, née le 26 novembre 1996 à Hénin-Beaumont.

Elle se fait remarquer en 2013 dans le télé-crochet The Voice puis elle joue son premier rôle dans le film La Famille Bélier, qui lui vaut notamment le César du meilleur espoir féminin en 2015.



Ibrahim Maalouf est né le 5 novembre 1980 à Beyrouth. C'est un musicien franco-libanais, (trompettiste et pianiste), compositeur, notamment de musiques de films, arrangeur, producteur et professeur d'improvisation et de trompette.



Amin Maalouf, né le 25 février 1949 à Beyrouth, est un écrivain franco-libanais. Il a été élu à l'Académie française en 2011. Il est l'oncle du trompettiste Ibrahim Maalouf.



Louane Emera ou simplement Louane, est une chanteuse et actrice française, née le 26 novembre 1996 à Hénin-Beaumont.

Elle se fait remarquer en 2013 dans le télé-crochet The Voice puis elle joue son premier rôle dans le film La Famille Bélier, qui lui vaut notamment le César du meilleur espoir féminin en 2015.